

Rue Pasteur et rue de l'Église

Parallèlement, la rue de l'Église offre en vis-à-vis ses commerces et parfois ses fermes au grand porche, jusqu'à une belle demeure bourgeoise perpendiculaire aux maisons populaires.

La boucherie et la quincaillerie au coin de la rue Veuve-Cousin ont disparu, ainsi que le maréchalferrant et l'hôtel du Lion d'or, mais il y a toujours une boulangerie et une épicerie rue Pasteur. Les républicains radicaux de 1907 ne pouvaient admettre que la rue de l'Église débouche place de la République : le savant Louis Pasteur occupa dorénavant cette partie de la rue de l'Église.



Rue de l'Église.